

生活指導だより

平成30年10月26日
港区立芝浦小学校
校長 三浦 和志
生活指導部
No. 9

登校時の使用門の変更について

さわやかな秋の訪れを感じるようになりました。校庭の新校舎増築工事に様子も様変わりし、現在土台組みから骨組み作りに進んでいます。

そこで、10月29日（月）より登下校時の使用門について以下のようにいたします。児童には学校で指導をしていますが、ご家庭でも改めてご確認いただき、お子さんに正しいルートを使用するようお願いしてください。

学 年	登 校		下 校
	使用する門	校舎への入り方	
1年 2年1～4組	メゾン田町近くの 校庭通用門A	校庭から階段通路を利用して、放課GO→通路を通り、しばうらホールへ入る。	幼稚園門を 通って帰る。 <u>(変更なし)</u>
2年5,6組	メゾン田町近くの 校庭通用門A	放課GO→通路を通り、体育館で待ち、かぜ階段から校舎へ入る。	
3年	幼稚園門	パサージュからしばうらホールを通り、つち階段を使用する。	
4年	幼稚園門	パサージュを通り体育館で待ち、かぜ階段から校舎へ入る。	
5年	小学校正門	放課GO→通路を通り、しばうらホールから、ホール階段を使用する。	
6年	小学校正門	放課GO→通路を通り、しばうらホールからつち階段を使用する。	

★港南方面から登校する児童は、これまで通り幼稚園門を使用してください。

《お願い》

- ①使用する門の変更により教室までの経路も複雑になっています。最近、教室への到着が遅く朝の支度が間に合わない児童が増えています。慌ただしい時間かとは存じますが、8時15分までには門に到着するよう少し早めに自宅を出してください。ご理解・ご協力をどうぞお願いいたします。
- ②7時30分頃学校に来ているお子さんも見受けられます。職員も出勤していない時間なので、地震などの有事の際に安全を管理することが難しいです。登校時間は8時10分からですので、ご家庭でご確認ください。